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Депутат осудил действия киевского режима Зелен-
ского и иностранных наёмников, отметив, что они «пла-
тят за этот разбой высокую цену»: 39 460 укрофашистов 
нашли свою смерть на Курской земле. Также коммунист 
привёл данные о большом количестве военной техники 
ВСУ, превращённой нашей армией в груду металла. Он 
указал на поведение украинских оккупантов, которые 
на фоне потерь ведут себя как фашисты по отношению 
к мирному населению.  

По словам депутата, почти дотла сожжены десятки де-
ревень, погибли сотни мирных жителей. Судьба многих 
жителей, оставшихся в оккупации, до сих пор не-
известна. На оккупированных территориях укрофаши-
сты развернули концлагеря, в которых содержится бо-
лее 1100 мирных граждан. Тревогу вызывает судьба  
40 детей до 15 лет, которых вывезли на территорию 
Украины.  

Н.Н. Иванов сообщил, что в домах суджанцев укрофа-
шисты строили пыточные камеры, в которых током пы-
тают наших военнопленных.  

Он также рассказал о разрушенной инфраструктуре 
и экономическом ущербе, нанесенном Курской обла-
сти. Разрушены 1366 промышленных предприятий и 
объектов предпринимательства на сумму 17 миллиар-
дов 375 миллионов рублей, а также 400 объектов со-
циальной сферы на сумму 58,3 миллиарда рублей. По 

словам коммуниста, колоссальный ущерб нанесен 
сельскому хозяйству: «При строительстве фортифика-
ционных сооружений и ведении боевых действий вы-
было из сельхозоборота 149 тысяч гектаров земли. Все 
комбайны и тракторы, вся техника, попавшая в руки 
врага, угнана на Украину. Угнаны или погибли более 
300 тысяч свиней, 27 тысяч голов крупного рогатого 

скота, 300 тысяч тонн уже убранного зерна, похищен-
ного из наших складов».  

 Иванов также подчеркнул роль Коммунистической 
партии в оказании гуманитарной помощи. Он сообщил, 
что 65 региональных комитетов КПРФ направили в 
Курск все необходимое для беженцев и военных.  

В заключение Иванов отметил, что восстановление 
Курской области требует «государственной поддержки и 
незамедлительных действий». Он перечислил первооче-
редной комплекс мер, необходимых для помощи курянам. 

Выступление коммуниста вызвало большой резо-
нанс. В публичную полемику с депутатом Ивановым не-
ожиданно вступил бывший депутат Госдумы Александр 
Хинштейн, который за несколько дней до этого был на-
значен врио губернатора Курской области. 

«Не понял, откуда Иванов взял эти цифры? Надеюсь, 
он не в рядах ВСУ на оккупированной территории? - ска-
зал Александр Хинштейн. – Как он смог всё просчитать? 
Не понимаю…» 

Ситуацию иронично прокомментировал депутат Гос-
думы от КПРФ Сергей Обухов: 

«Конечно, обвинения коллеги-депутата в получении 
информации из рядов ВСУ на оккупированных террито-
риях, будем надеяться, это полемический перехлёст у 
Александра Евсеевича...  

Но для сведения курских СМИ и телевидения, которые 
сейчас цитируют негативные оценки Хинштейна дум-
ского доклада Иванова. Все цифры в выступлении Ни-
колая Иванова на Госдуме из... доклада предшествую-
щего губернатора Смирнова, представленного депута-
там разных уровней в ноябре.  

Наверное, трёхдневный врио губернатора ещё не 
прочитал все сводки, лежащие у него в губернаторском 
кабинете. Отсюда его неожиданное изумление при 
столкновении с реальностью».

Вот и подходит к концу 
очередной год, а перлов 
от «слуг народа», порой 
совершенно провока-
ционных и абсурдных, 
только прибавилось. На 
протяжении всего года 
Ленинский комсомол 
внимательно следил за 
информационным про-
странством, чтобы вы-
явить самые яркие и 
одиозные высказывания 
и наградить спикера по 
заслугам!  

Кто же станет первым в этом 
громком состязании? Кто из чи-
новников станет новым амбасса-
дором «Золотых макарошек» и про-
бьёт очередное политическое дно 
— выберет народ:  

Александр Балберов, замести-
тель председателя Тульской 
областной Думы, громко охаракте-
ризовавший квадроберов как лиц 
нетрадиционной ориентации: «Это 
всё Запад. Сначала зайчики, по-
том п*дерасты»; 

Наталья Суворова, заместитель 
Председателя Правительства Ря-
занской области, однозначно за-
явила о положении детей в рос-
сийском обществе: «Ребёнок кор-
мит себя сам»; 

Александр Ильтяков, депутат Го-
сударственной Думы ФС РФ, при-
меривший на себя трудную про-
фессию акушера, поведал о том, 
чем повседневно должны зани-
маться российские женщины: 
«Пока рожалка работает, делай, 
что велит тебе данное на земле»;  

Николай Смирнов, министр энер-
гетики и ЖКХ Свердловской обла-
сти, свято уверен, что лишь подня-
тие тарифов ЖКХ спасёт российский 
народ: «Сдерживание тарифов ЖКХ 
– это вред для жителей»;  

Сергей Морозов, депутат Госу-
дарственной Думы ФС РФ, поде-
лился мудрым наблюдением о том, 

что представители молодёжи по-
чему-то не хотят идти работать по 
той профессии, на которую отучи-
лись: «Сорок процентов молодых 
людей, окончивших  шикарнейшие 
университеты, не хотят по специ-
альности! И это непатриотично в от-
ношении страны»;  

 Станислав Суханов, директор 
Фонда содействия капремонту МКД 
Свердловской области, также оза-
ботился демографическим факто-
ром, но уже с деловой, профессио-
нальной стороны: «Надо рожать и 
сварщиков, и кровельщиков, и шту-
катуров, маляров. В общем, нужна 
рабочая сила»;  

 Виталий Милонов, депутат Госу-
дарственной Думы ФС РФ, выдал 
очередную «гениальную» мысль, что, 
дескать, россиянам давно пора воз-
вращаться к домострою и купить 
«лошадку» вместо «мерседеса»: «Ма-
шину сегодня купили, завтра по-
ехали, гололёд – и разбились. А вот 
лошадь – это отечественное про-
изводство и надёжный транспорт».  

Кто из этих достопочтенных госу-
дарственных деятелей в этом году 
будет удостоен «высокой награды», 
решит открытое народное голосова-
ние на странице Ленинского комсо-
мола в социальной сети «ВКон-
такте», перейти на которую можно 
по qr-коду в этой статье. 

Уже сейчас многие регионы выразили 
резкое несогласие с изменениями (в част-
ности – Татарстан), да и Москве также не 
следует рассчитывать на позитивные пере-
мены. В случае принятия законопроекта 
можно ожидать сокращения числа муници-
пальных депутатов в Москве примерно в 3 
раза, до примерно 500 человек. Такое со-
кращение неминуемо увеличит разрыв 
между властью и обществом, который и 
без того достиг критических размеров. 

 Горькая ирония заключается в том, что 
попытки переформатирования самоуправ-
ления чуть не совпали с Днём Конституции, 
принятой в 1993 году. Ельцинская консти-
туция, по сути, узаконила перекос власт-
ных полномочий в сторону исполнительных 
органов и лично президента, что идёт 
вразрез с идеалами подлинного народо-
властия. Поэтому текущий законопроект 
выступает как продолжение именно той 
политики, направленной на уменьшение 
участия народа в управлении страной.  

Однако власти, похоже, осознали, что 
принятие столь спорного законопроекта 
может усилить общественное напряжение, 
поэтому решено было отложить его рас-
смотрение до 2025 года. Несмотря на это, 
перемещение даты – лишь временная 
мера; объективно, угроза принятия закона 
по-прежнему остаётся актуальной, по-

скольку он уже продолжительное время 
находится в долгом ящике. К законо-
проекту поступили сотни поправок, и это о 
многом говорит.  

Реформа местного самоуправления дей-
ствительно необходима, но она должна 
быть проведена в интересах общества, а 
не в угоду действующей власти. Расшире-
ние полномочий советов особенно важно 
в крупных городах, таких как Москва, где 
разнообразие потребностей граждан тре-
бует большего участия и учёта их мнения. 
Вместо этого крупный капитал стремится 
сосредоточить власть в своих руках, чтобы 
через своих представителей во власти со-
хранить монополию на распоряжение 
участками дорогущей московской земли и 
лоббировать интересы застройщиков.  

Среди обсуждаемых изменений встаёт 
глобальный вопрос о месте гражданского 
общества в государстве. С марксистско-ле-
нинских позиций развитие общества не-
избежно должно привести к диктатуре про-
летариата, что делает трудовой народ хо-
зяином своей судьбы. В этом контексте 
увеличение полномочий местных советов 
и вовлечение граждан в процесс управле-
ния становятся шагами к истинному наро-
довластию. 

Депутат Государственной Думы  
Денис Парфёнов

Высокая цена за разбой 
 
10 декабря с трибуны Госдумы выступил депутат фракции КПРФ, лидер курских 

коммунистов Николай Иванов. Он акцентировал внимание на текущей ситуации в 
Курской области и действиях, предпринимаемых в непростых условиях. 
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12 декабря могло стать 
ещё одной чёрной датой 
в истории России – на 
этот раз для местного са-
моуправления. На этот 
день было запланиро-
вано рассмотрение но-
вого закона в данной 
сфере. Напомню, что 
предложенная реформа 
изначально вызывает 
серьёзные вопросы – 
местное самоуправление 
хотят фактически 
встроить в систему гос-
власти, ликвидировав 
почти все остатки его и 
так слабенькой само-
стоятельности.  

Похороны МСУ  
отложили 


